

SUMMARY

ANALISA PENGARUH RETURN ON EQUITY (ROE), UKURAN PERUSAHAAN DAN DEBT TO EQUITY RATIO (DER) TERHADAP PRAKTIK PERATAAN LABA

Created by Rahmat Hidayatullah

Subject : Return On Equity (ROE), Ukuran perusahaan, Debt To Equity Ratio (DER) dan Perataan Laba.
Subject Alt : The size of the company, income smoothing, Return On Equity (ROE), Debt To Equity Ratio
Keyword : Return On Equity (ROE), Ukuran perusahaan, Debt To Equity Ratio (DER) dan Perataan Laba.

Description :

Studi ini meneliti pengaruh Return On Equity (ROE), Ukuran perusahaan, dan Debt To Equity Ratio (DER) terhadap praktek perataan laba (Studi Pada Perusahaan Manufaktur, Sektor Industri Makanan dan Minuman. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh Return On Equity (ROE), Ukuran perusahaan, dan Debt To Equity Ratio (DER) terhadap praktek perataan laba. Indeks Eckel digunakan untuk menghitung perusahaan yang melakukan perataan laba atau tidak. Sampel dari penelitian ini dipilih dengan menggunakan metode purposive sampling. Jumlah sampel pada penelitian ini adalah 56 data laporan keuangan perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama Periode 8 tahun (2008-2015), dari total populasi yaitu 115 data laporan keuangan. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis linier berganda. Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara bersama-sama ketiga variabel berpengaruh signifikan terhadap perataan laba. Lalu untuk secara parsial hanya Return On Equity (ROE) yang berpengaruh negatif signifikan terhadap perataan laba dan Debt To Equity Ratio (DER) yang berpengaruh negatif signifikan terhadap perataan laba. Sedangkan untuk Ukuran Perusahaan berpengaruh positif tidak signifikan terhadap perataan laba.

Contributor : Adrie Putra
Date Create : 27/03/2017
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201312206
Collection : 201312206
Source : Undergraduate Theses of Accounting
Relation Collection Fakultas Ekonomi dan Bisnis
COverage : Civitas Akademi Universitas Esa Unggul
Right : @perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor